

Encabezan las mujeres protesta de chalecos amarillos en Francia



París, 9 mar (RHC) A propósito del Día Internacional de la Mujer, las féminas encabezan la protesta de los chalecos amarillos en París, en el décimo séptimo sábado consecutivo de acciones en Francia.

Bajo el lema: Acto 17: las mujeres tienen la voz, los participantes se reúnen en los Campos Elíseos para luego marchar, con ellas al frente del cortejo, hacia el jardín de Luxemburgo, mientras otro grupo acampará durante todo el fin de semana en los Campos de Marte, al pie de la Torre Eiffel.

Casi 40 mil chalecos amarillos protestaron el fin de semana pasado en toda Francia para manifestar el rechazo al gobierno de Emmanuel Macron, según cifras divulgadas por el ministerio de Interior.

El origen del movimiento fue el aumento de precios del combustible decretado por el Ejecutivo el año pasado, pero luego las reivindicaciones se ampliaron al aumento de impuestos en general y la pérdida del poder adquisitivo como resultado de la política gubernamental. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba